

México, D.F., 26 de enero de 1939.

Señor Enrique González Martínez,
Mayorazgo 715,
Colonia del Valle,
Ciudad.

Muy querido Doctor:

En reunión que tuvo ayer el Patronato de la Casa de España en México se acordó invitar a usted, al Maestro Antonio Caso y a Alfonso Reyes, a participar en los trabajos de ella, dando, cada uno, un ciclo de 3 conferencias que, desde luego, la Casa remuneraría dentro de sus bien limitados recursos.

En principio, las conferencias serían 3, para darlas los días 5, 7 y 9 de junio, sobre el tema que usted eligiera. La Casa se propone publicar el texto de ellas, el original del autor o en su defecto una versión taquigráfica.

Todos y cada uno de los Miembros del Patronato me han encargado reiteradamente encarecerle acepte nuestra invitación, que hacemos, entre otras muchas razones, por la desafortunada circunstancia de que hace ya tiempo no se le escucha en público.

Muy agradecido de antemano por su bondadosa contestación, de usted suyo amigo y devoto servidor.

Daniel Cosío Villegas.